



08.03.2017

"Über Betriebsgrenzen was bewegen!"

Das war die Meinung aller Kolleginnen, die der Einladung der DG BAHN-BKK Münster zum gemeinsamen Frühstück gefolgt waren. Nachdem Aktionen zum internationalen Frauentag für die Kolleginnen der BAHN-BKK bereits seit einigen Jahren dazu gehören, dachte sich die DG BAHN-BKK für 2018 neben dem Bewährten etwas Neues aus. „Wir wollten zum internationalen Frauentag zeigen, dass es einen über Betriebsgrenzen hinweg haltenden Verbund von EVG-Eisenbahnerinnen gibt. Warum nicht diese Kolleginnen mal an einen Tisch holen?“ beschreibt die DG-Vorsitzende Heike Dreihardt das Vorhaben. Und so kam es, dass Kolleginnen der DB Netz, DB Regio und WestfalenBus sich in den Räumlichkeiten der BAHN-BKK trafen. Gewerkschaftssekretär Sebastian Bitterwolf stellte einen Kurzfilm zum Frauenwahlrecht vor und lieferte aktuelle Daten zu unterschiedlichen Bezahlung von Männern und Frauen. Auf dieser Grundlage diskutierten die Kolleginnen in engagierter Weise die aktuellen wirtschaftlichen Entwicklungen in Bezug auf Geschlechtergerechtigkeit. Es wurde deutlich: „Ein guter Tarifvertrag ist die beste Waffe gegen ungleiche Bezahlung!“ Klar war aber auch: „Es gibt noch viel zu tun: Ob Teilzeitfalle oder gläserne Decken beim betrieblichen Aufstieg. Wir haben noch einiges, wofür es sich zu kämpfen lohnt!“



Wir leben
Gemeinschaft